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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jennifer Jones（オーストラリア） “Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　戸 所 岩 雄（彦根シャトー） 　「風となれ、ひかりとなれ」　Be the Wind Be the Light
京都部主題：Ｄ　Ｇ　島 田 博 司（京都ウエスト） 　「限界を超えろ！」　～Y’s  Power?  No  Limit!～
メネット主題：ＲＳＤ　大 野 　 勉（神戸ポート） 　「新しい風に愛をこめて！」

メネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するメネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう！

大賢虎変 ― 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ―
会　長　西　川　欽　一

ク
ラ
ブ
主
題

会　長／西川欽一
副会長／瀬本順夫・五十嵐由紀
書　記／田中升啓・左近宏崇
会　計／金原弘明・宮﨑順巳

今月の聖句

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んで
アピールしましょう！　西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）

５月
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　『本来人前で話す事が大の苦手の私が、前に出る事は
大変勇気のいる事でした。この機会を頂き本当に感謝し
ています。私の気持ちの中では、苦手を克服する新たな
第一歩です。日々話す機会の無い私にとって運営する事
の準備や、ましてや話す事の準備などとは思いもよりま
せんでした。皆様から「初めはそんなもんや」「そのう
ち慣れる」とお声を頂く事で、緊張が緩み上がる事無く
話せるようになっていく自分の姿を見て、少しは話せる
ようになったのかな～と実感しています』
　10 年前にドライバー委員長をさせて頂いた私のトップ
記事です。

　今期西川会長より拝命いただき、委員の皆様にご協力
頂き順風満帆の前半戦でした。今は皆様と一緒で見えな
い敵と戦っています。今、振返る時間が出来て、10 年前
の記事を見つけました。「初心を忘れず。」「常に謙虚な
考えで。」また活動が始まる時には忘れ無い様心に刻ん
でいます。
　今期ドライバー委員長として一言だけ皆様へお伝えし
たいことが有ります。
　「次の例会は元気に全員出席で !!」メンバー全員とお会
いできる事を何よりも楽しみにしています。ありがとう
ございました。

解　説　この聖句は一言で言うと切磋琢磨のことです。違う訳では「人はその友の顔を研ぐ」というものもあります。
人は人間関係の中で互いに刺激し合うことで成長してゆくことができます。
　互いに切磋琢磨できる関係というのは、決してなれ合いや楽しいだけの関係ではなく互いに尊敬しあいながらぶつかり
合うことのできること、相手に対して厳しい態度も取れる、そういう関係ではないでしょうか。力関係が一方に偏ってい
ては、切磋琢磨とはなりません。互いに対等な関係を保ちながら双方が成長してゆける。そんな関係の広がりもまたポジティ
ブネットではないでしょうか。

リーダーシップを学んでください！　クラブ・部・区など、あらゆる機会にリーダーシップ
の学びの場があります。全てを有意義に捉え、スキルアップをして、リーダーシップを身に
着けてください。　　　　　　　鵜丹谷　剛　ワイズリーダーシップ開発委員長（神戸クラブ）

LT

「鉄は鉄を持って研磨する。人はその友によって研磨される。」
旧約聖書　箴言　27章17節

メ　　ン　山口雅也　５月10日　　椿森昌史　５月12日
　　　　　山田隆之　５月13日　　宮﨑順巳　５月28日
　　　　　大門和彦　５月31日
メネット　宮﨑早希　５月21日　　志田千鶴　５月23日
コメット　吉井歌子　５月２日　　田中啓太郎　５月24日

加 藤 俊 明・圭　子　ご夫妻　５月５日
森 　 常 夫・絹　代　ご夫妻　５月８日
菅 原 樅 一・由利子　ご夫妻　５月13日
瀬 本 純 夫・吉　美　ご夫妻　５月17日

二度目のドライバー委員長として
ドライバー委員長　幡　南　　　進

HAPPY BIRTHDAY HAPPY ANNIVERSARY
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開　催　の　経　緯
EMC 委員長　山　口　雅　也

　３月の役員会にて、４月第一例会（花見例会）が中止になる
ことが決定されました。役員会の席上で会長から、メンバー同
士が集える何らかの方法があればご提案を、という依頼があり、
その後二つのアイデアを会長、副会長へメールでお送りしまし
た。その内の一つが「キャピタルメール通信」でした。全員に
メールで返信するスタイルは同じですが、ざっくばらんなメー
ルのやり取りをイメージしたものでした。
　そのアイデアを基に西川会長と三役さんが「メール例会」と
いう形に仕上げられ、幡南委員長がメールニコニコを呼び掛け
ていただいたという次第です。メンバーの皆さんやメネット会
長も参加していただき、それぞれの日常のお話や写真を拝見し、
個人的にも大変楽しい期間を過ごしました。メンバー同士の新
しいふれあいの機会となり良かったです。その後も例会が未開
催ですので、またメールなどで皆様の声や写真を拝見したいと
思っています。しかし、本当は会って握手を交わせる日を心待
ちにしています。

メール例会について
広報・ブリテン委員長　伊　吹　純　也

　緊急事態宣言が発令されて以降、ビジネスにおいてもオンラ
インでの会議やチャットによる打ち合わせが増加しており、今
回の例会についてはそこまで違和感無く参加することができま
した。しかし、メンバーの皆様のコメント等を拝見させて頂き
ますと、近況を報告し合うことで少しでもいつもの例会らしさ
を表現していこうと、その時間を共有することができて非常に
楽しい時間を過ごすことができました。
　私としては、皆様に会えないことによる寂しさをこの例会に
よって更に感じましたので、次回お会いできることを心待ちに
しております。

メール例会開催の感想
EMC 委員　横　田　岳　士

　昨年５月より、キャピタルワイズメンズクラブに入会させて
いただき、早いもので１年が経ちました。月２回の例会や様々
なイベントに参加させていただくなかで、キャピタルのメン
バーとの出会いやギネスチャレンジなどを通じて、貴重な体験
をたくさんさせていただきました。
　しかし、このコロナウィルスパンデミックによって、例会や
イベントの中止に留まらず、メンバーの皆様と直接お会いす
る機会も無くなるという非常に寂しい事態となっております。
フィットネス施設でも多数クラスター感染が報告されており、
私自身も自粛要請に従わざるをえない状況です。そんな中でも、
メール例会でお互いの近況報告や、笑いありのニコニコなどを
読ませていただいて、エネルギーをたくさん頂けたように感じ
ました。
　このような状況でもキャピタルメンバーの燃えるような利他
の精神で、皆で支えあっているんだなと学ばせていただく良い
機会となりました！

大人とは、を考える

仁　科　保　雄

　遥か昔に通り過ぎてきた大人の道、何時大人になっ
て一番華やかな時期を通り過ぎてきたのか、今の年齢
になって考える事が簡単なようでなかなか難しいが、
ふと思い返すと一番苦労した23歳くらいから大人の苦
労が始まっていたように思う。懐かしいことがたくさ
ん思い溢れ、脳裏にその時のことが私の大人への道に
なり、また自覚が出来た時といまさらながらその時の
苦労が懐かしく、祖父や父親を一挙に亡くした苦しさ
と悲しさ、これから仕事の跡継ぎとして生活していく
ことの心細さや不安が私を大人にしてくれたと思う。
　この経験を思い出す度に大変な道を乗り越えて大人
として歩ませてくれたのだと、今思い出とともに甦っ
てきます。
　一番苦しい時親友達が毎日のように家にやってきて
私を力づけ、励ましてくれたことに、今の私が大人と
して自覚をもってやってこられたと、心から感謝して
います。
　今は、家族が健康でワイズで友達と家内とともに楽
しめていることが、今一番幸せに感じています。

2020～ 2021年度　委員会配属表
会 長 五十嵐由紀

会 計
山 口 雅 也

副 会 長
八 木 悠 祐 藤 野　 篤
左 近 宏 崇 直 前 会 長 西 川 欽 一

書 記
田 中 雅 博 次 期 会 長 亀 井 久 照
金 原 弘 明 連 絡 主 事 加 藤 俊 明

委員長 委員 委員 委員 担当三役
YMCA サ ー ビ ス 椿森 石村 幡南 吉井 金原
地域奉仕・環境 黒木 亀井 志田 西川 田中（雅）
ド ラ イ バ ー 宮﨑 石倉 大山 田中（升） 八木
交 流 倉見 内廣 山田 山口
フ ァ ン ド 森（繁） 岡本 香山 藤野
広報・ブリテン 横田 伊吹 〈森（常）〉 五十嵐
Ｅ Ｍ Ｃ 大門 瀬本 仁科 〈菅原〉 左近
メ ネ ッ ト 八木未穂 山田まゆみ 吉井香月 五十嵐

４月第一例会 2020年4月7日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

自己研鑽コラム

４月第二例会 2020年4月21日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

メール例会 2020年4月4日（土）14:00～9日（木）21:00
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マラリアを終わらせるためのロールバックマラリアパートナーシップ
マラリアと闘うために「グローバルファンド」と提携

ワイズメンズクラブ国際協会　　　　　　　　　　　

国際書記長　ジョース・ヴァルギース　

　毎年４月 25 日は「世界マラリアデー」です。今年は、世
界中が社会的分離を強いられているため、公に大々的に宣
伝できませんが、個人的に、またクラブ活動を通じて、力
強いメッセージと情報を発信してください（YMI Facebook
を参照）。新型コロナウイルスの感染に関連して、マラリア
との闘いがますます注目されるようになってきており、将
来の感染を防止することの重要性が一層明確となっていま
す。
　今年度、私たちワイズメンズクラブは「世界エイズ・結
核・マラリア対策基金（略称：グローバルファンド）」（注１）
と世界 YMCA 同盟と組んで、グローバルファンドが行っ
ている「感染症との闘い強化（Step Up The Fight）」に取
り組むこととしました。
　グローバルファンドは、エイズ、結核、マラリアを早期
に終息させることと、年間 40 億ドルを超える資金を集め、
それを 100 ヵ国以上で活動している専門家の活動の支援に
投入することを目的としています。この基金からの資金支
援を受ける団体の一つがマラリア関係の活動を調整する機
構である「マラリアを終わらせるための RBM（ロールバッ
クマラリア）パートナーシップ」（注２）です。パートナーシッ
プの活動資金の約 60% はグローバルファンドから支給され
ており、500 以上のパートナーがマラリアのコントロール
を一層強化するため、また、活動の重複、分断を避け、資

源の有効活用を図って、国のレベルで活動しています。
　ワイズメンズクラブ国際協会は、「マラリアを終わらせ
るためのロールバックマラリアパートナーシップ」（RBM 
Partnership To End Malaria）を支援するため、毎年 10 万
スイスフランを集め、グローバルファンドに拠出することと
なっています。
　世界 YMCA 同盟は、世界 120 か国に 6,400 万人の会員を
擁し、世界規模での支援活動の調整と、特に若者や弱者を
マラリアから救うための地域社会の活動と特別奉仕活動を
支援することになっています。英国では、国民の寄付額と
同額（上限 100 万ドル）の資金を国際開発省（DFID）が
拠出し、倍額にして寄付するという政府と国民の協働の取
組が行われています。
　私たちワイズも皆一丸となって、今年度 10 万スイスフラ
ンの資金を集め、世界的なインパクトを与えようではあり
ませんか。

注１：2000 年の G8 九州沖縄サミットにおいての議長国であっ
た日本政府の提唱に端を発し、2002 年にスイスに設立さ
れた非営利活動法人（NPO）で、３大疾病対策に対する資
金の提供機関。官民パートナーで構成され、国連に属さず、
政府や国連機関の活動を補完しながら、連携・協力を行う。

注２：1988 年に WHO、UNICEF、UNDP（国連開発計画）、世界
銀行等が始めた世界的規模のマラリア撲滅キャンペーン

医師から見たコロナウイルスとは？
地域奉仕・環境委員　大　山　孜　朗

　京都キャピタルワイズメンズクラブの皆様、お元気にしてお
られますか？
　1983 年入会して以来、メンバーとこんなにも長い期間、顔
を合わさないことは初めての経験です。
　先日次期委員会が WEB 会議で行われました。映像を通して
ですが、数名のメンバーの顔を拝見し、声を聴いてものすごく
うれしいでした。
　今回、このコロナ感染の事態についてブリテン委員会から、医
師としてのコメントを書くように要請がありました。正直気持ち
が進まず中々書くことが出来ず、ご迷惑をかけてしまいました。
　今回の感染症については、予測できないことばかりです。し
ばらくは、どんな専門家（もちろん医療の専門家を含めて）で
もこの事態のことを責任もって説明や解説することは不可能で
しょう。私がやったことは、我が大山医院も患者さんとスタッ
フの命を守ることを目的に、緊急事態宣言が発出された時に１
週間休診にしたことだけです。しかしながら第一線でコロナと
命を掛けて戦っている医療従事者がいることを目の当たりに
し、自分で出来ることは何かと考え、現在は午前中だけですが
診療しています。
　キャピタルクラブの皆様、このコロナと全力で戦いましょう。
必ず勝利する日が来ることを信じて！

〈次期会長挨拶〉　本日の会議は７月にコロナが収束している前
提で準備を進めていきたいと思う。
一旦立てた計画も状況によっては中止・延期になることもあ
るかもしれないが、コロナに対する対応も考えつつ、収束し
た場合に迅速に実行できる態勢を整えていきたいと思う。

〈西日本区・京都部報告〉　2019 年度次期会長・主査研修会　
３月７日（土）13:00～８日（日）12:00　大阪コロナホテル→中
止→５月９日（土）に開催するか西日本区で検討中→中止／
次期京都部クラブ会長・役員懇親会　２月29日（土）19:00～
　串八四条大宮店　出席者：幡南次期 Y サ主査・五十嵐／
2020-2021 年度　京都部 Y サ・ユース事業役員懇談会　４月
17日（金）19:00～20：30　YMCA 三条 101 号室　※20：45～懇
親会　出席予定：椿森次期 Y サ委員長・幡南次期 Y サ主査・
五十嵐（申込済み）→延期／2020-2021年度　京都部地域奉仕・
環境事業役員懇談会　５月25日（月）　詳細未定／第１回京都
部評議会　６月21日（日）午後　出席予定：幡南次期 Y サ主
査・五十嵐次期会長／７月第二例会　京都部部長公式訪問
→希望日連絡書にて依頼済、一旦承認は頂いている。／第 74
回 Y's MEN2020 国際大会　８月13日（木）～16日（日）　デン
マーク→中止決定済／ 2020-2021 年度　京都部国際・交流事
業役員懇談会　８月21日（金）　詳細未定／他クラブ周年例会
　ZERO クラブ 10 周年　８月29日（土）　パレスクラブ 50 周

2020年４月11日（火）19:30～20:30
創栄図書印刷（株）ならびにWEB会議

第１回　次期役員会議事録



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

４月報告

編集後記
　緊急事態宣言について、期限延長となる気配がありますが、
私の意見としては更に１ヶ月となると非常に大きな経済損失を
生むことになるのではないかと心配しており、せめて２週間程
度にならないものかと考えております。リーマンショックの頃
の状況と同じように求人広告はペラペラになり、失業率は増加
傾向にありと本当に先行きが不安になります。
　一方で、あの頃と同じく、この自粛が解かれる時期を待っ
て、巻き返しの準備を粛々と進めておられる企業も多数存在し
ます。この状況を如何にチャンスと捉えて向き合えるか、そこ
にかかっているように思います。

広報・ブリテン委員長　伊吹純也

〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　
次期西日本区準備役員会（中止）　４月４日（土）予定→中止
／第 23 回東日本区大会（中止）　６月６日（土）予定→中止／
第 23 回西日本区大会（中止）　６月13日（土）予定→中止／リ
トセンチャリティーゴルフ大会の中止による『YMCA リト
セン支援金』　募集期間　４月１日～５月30日（１ヶ月延長）
／高島ワイズメンズクラブ設立　４月25日（土）に予定されて
いた設立記念報告会は中止　５月23日（土）予定のチャーター

在籍者数　　　31名
第一例会　　　中止
第二例会　　　中止
メイクアップ　　　無し
出 席 率　　　無し

切　　手　　　　0円
切手累計　　　　0円
現金累計　　49,500円

Ｅ　　Ｆ　　13,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　　10,000円
EF・JWF累計　　23,000円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
メール例会　　25,000円
合　　計　　25,000円
累　　計　265,290円

ケララさんより
次期三役会開催ファンド
　　　　　　4,210円
４月合計　　4,210円
累　　計　797,445円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　6名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　6名

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今期合計　37,327円
累　　計　254,270円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
合　　計　　　　0円
累　　計　31,410円

年　2021年３月27日（土）／第 24 回西日本区大会　2021年６
月５日（土）～６日（日）　ウェスティン都ホテル

〈YMCA 報告〉　６月28日（日）リトセン夏季準備ワーク→現在
のところ実施予定／７月５日（日）、12 日（日）サバエ開設ワー
ク→現在の休校による授業振替の影響が夏休み期間に食い込
んでくる可能性があり、場合によってはキャンプの日程が変
更になる可能性がある。　※ YMCA の他の諸行事に関して
も、今後変更となる可能性もある。

〈三役会報告〉　委員会編成に関して　委員会配属表発表／年間ス
ケジュール（案）に関して説明／次期事業計画（案）の提出につい
て→委員会開催（開催方法については各委員長で検討要）の上、
締切までに委員会報告書及び事業計画（案）の提出を依頼

〈審議事項〉　委員会編成に関して→承認（満場一致）
〈参加メンバーより一言〉　オンラインで参加いただいた各次期

委員長より、次期への意気込み等一言頂いた。
亀井久照　次々期会長
　今回の研修会の資料はよくできており、次期以降にも有効
に使わせて頂きたい。
　次期が始まるころにはコロナも収まり、生きていることに
感謝できるようになっていればよいと思う。
西川欽一　会長
　今期は歴史に残る一年というポジティブな考えをもって、
次期に向けて地固めしていきたい。
五十嵐由紀　次期会長
　Web 会議ということで途中トラブルもあったが、中身と
しては充実した会を設けることができた。
　皆と共に状況に対応しながらできるだけ前向きに、そして
状況が変わったらすぐに対応できるように準備をしっかりし
て臨機応変に対応していきたい。

〈その他〉　
第４回次期三役会　５月15日（金）19：00～　於：わこん
第２回次期役員会　５月21日（木）19：00～　於：未定
第５回次期三役会　６月15日（月）19：00～　於：未定
合同役員会　　　　６月23日（火）19：00～　

於：ウェスティン都ホテル京都
　※次期委員会報告書及び次期事業計画（案）
　　提出締切：５月11日（月）　田中雅博次期書記まで

ナイト＜国際協会加盟認証状伝達式＞はびわこ部役員と会長
等にて規模を縮小して伝達式のみ開催予定　後日、新クラブ
設立披露のセレモニー・祝宴の会を改めて企画／ウエストク
ラブ 40 周年記念例会　５月５日（日）の予定→延期（次期に開
催）／東広島クラブ 25 周年記念例会（中止）／熊本クラブ 70
周年記念例会（開催延期＝時期未定）

〈YMCA 報告〉　
YYY フォーラム（中止）／リトセン夜桜フェスタ（中止）／ 2020
年度チャリティーラン　日程：当初予定の５月 17 日には開催
しない（今期中の開催はない）

〈三役会報告〉　
今期のキャピタルクラブの運営方針／メール例会の検証／４
月第二例会の中止／５月第一 ･ 第二例会の中止の決定及び６
月第一例会内容の変更／例会中止に伴う４月・５月会費の減
額及びクラブの予算／次期会長・主査研修会予算の執行／ブ
リテンの送付／キャピタルクラブ次期役員研修会・役員会／
委員会開催に関するお願い

〈各事業委員会報告〉
・ YMCA サービス・ユース事業委員会　Y サアワー例会（中

止）／ The Ycup ミニバスケットボール大会（中止）／リトセ
ンチャリティーゴルフ（中止）／ YYY フォーラム（中止）／
チャリティーラン（５月 17 日には開催しない）／夜桜フェス
タ（中止）／中止になった事業予算の件

・地域奉仕・環境事業委員会　リトセン・メタセコイヤフェ
スティバル（中止）

・ドライバー事業委員会　開催例会の振返り／今後の例会に
ついて／ CATT 合同例会に関して／メール例会に関して

・交流事業委員会　今後についての検討
・ファンド事業委員会　ファンド実績の報告／今後のファン

ド事業検討／ケララさん次期三役会開催ファンド４月／新
玉ねぎファンド４月（中止）

・広報・ブリテン事業委員会　５月号、６月号骨子の調整／
HP 改修の件

・ EMC 委員会　メンバーの増員について／例会出席状況
・メネット会　メネットファンド 29 セット販売の報告

〈審議事項〉　
例会中止に伴う会費に関して　例会中止となった４月と５月
に関して、ホテル食事代を差し引いた 8,000 円／月とする

承認
〈その他〉　

第11回三役会　５月20日（水）19：00～　於：未定
第11回役員会　５月26日（火）19：00～　於：未定2020年４月28日（火）19:00～21:00

Ｗ Ｅ Ｂ 会 議

第10回　役員会議事録


